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■久永市議の質問への市長の答弁  2017年5月 25日 

 

私から、御質問の１番目の「暮らしとつながる平和行政について」の１点目目の「平和都市宣言

を行うことにつながった、岡村市長の「平和」への思いについて」お答えし、その他の項目につき

ましては、担当部長が答弁いたしますので、よろしくお願いいたします。 

本市は、昭和62年3月に健康づくり都市宣言をし、健康都市の実現に向けた様々な取組を行うと

ともに、平成22年4月には、世界の恒久平和の実現に寄与することを目的とした平和首長会議に加

盟し、健康都市づくりとともに、平和行政を推進してまいりました。 

世界に目を向けてみますと、今なお世界各地では、核兵器の保有、核実験、テロ行為など、平和

への切なる願いを踏みにじる様々な問題や出来事が発生しております。 

こうした中、わが国では、昨年５月に、アメリカ合衆国の現職大統領が広島を初めて訪問し演説

を行い、また、11月には、日本国憲法の公布から 70年目を迎えました。この記念すべき節目の年

にあたって、改めて「平和」の尊さ、重要性について、市民とともに考える重要な機会とするため、

昨年 9月に平和都市宣言を提案いたしまして、議会でお認めいただいたものでございます。 


